

Dénia: Los candidatos a la Alcaldía se comprometen a estrechar la colaboración entre la administración y el empresariado

30/04/2011



Todos los partidos apuestan por revitalizar el turismo como motor económico en las jornadas de Multisecma

La Asociación Multisectorial de Empresarios de la Marina Alta (Multisecma) ha reunido esta semana a representantes de las doce candidaturas que se presentan en las elecciones municipales. Durante dos jornadas, desarrolladas el miércoles y el jueves en el Vivero de Empresas de la Cámara de Comercio, los empresarios han formulado preguntas sobre diferentes cuestiones, obteniendo como punto más significativo el compromiso por parte de todos los grupos políticos de estrechar los lazos de colaboración para abordar los principales problemas de la ciudad.

Por primera vez, han coincidido en una misma mesa distintos candidatos, en lo que ha supuesto el principal acto en lo que se lleva de precampaña. Todos ellos fueron recibidos por la presidenta de Multisecma, **Sonja Dietz**, quien dio el relevo a sus compañeros Esteban Cobos, Javier Camarena, Manuel Pastor, Juan Diego Llamas, Manfred Preuss y Paola Britos para que ejercieran de improvisados periodistas.

Más información en la edición impresa del sábado



